

## **BAB III**

### **PENUTUP**

#### **3.1 Kesimpulan**

Pelatihan penggunaan Blogspot untuk perangkat Kelurahan Margodadi telah berhasil mencapai tujuan utamanya, yaitu meningkatkan kemampuan staf kelurahan dalam mengelola media digital untuk komunikasi publik. Dengan Blogspot, kelurahan dapat menyampaikan informasi secara lebih efektif dan efisien, serta membuka jalur komunikasi yang lebih interaktif dengan masyarakat. Dampak positif dari pelatihan ini telah terlihat dalam peningkatan efisiensi komunikasi dan partisipasi warga dalam berbagai kegiatan kelurahan.

#### **3.2 Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan, agar dampak positif dari pelatihan Blogspot ini terus berlanjut dan berkembang, penting bagi Kelurahan Margodadi untuk menjaga blog tetap up-to-date dan relevan. Ini berarti blog harus secara rutin diisi dengan informasi yang segar dan menarik bagi masyarakat, sehingga menjadi sumber informasi yang selalu dicari dan diandalkan oleh warga. Selain itu, untuk meningkatkan interaksi dan partisipasi masyarakat, kelurahan bisa memanfaatkan fitur-fitur interaktif yang ada di Blogspot, seperti survei online, forum diskusi, atau polling. Dengan cara ini, masyarakat dapat lebih aktif terlibat dalam kegiatan kelurahan dan memberikan masukan yang berharga. Agar perangkat kelurahan semakin mahir dalam mengelola Blogspot, pelatihan lanjutan sangat disarankan. Pelatihan ini bisa fokus pada penggunaan fitur-fitur lanjutan dan teknik optimasi konten, sehingga blog menjadi lebih efektif dalam menyampaikan informasi dan lebih mudah ditemukan oleh masyarakat.

#### **3.3 Rekomendasi**

Kami menyadari bahwa dalam pelaksanaan PKPM masih banyak terdapat kekurangan sehingga diperlukan adanya langkah untuk penyempurnaan. Maka dari itu penulis akan menyampaikan untuk kebaikan bersama, yaitu masih terdapat beberapa perangkat kelurahan yang belum memiliki pemahaman mengenai penggunaan web maupun blogspot. Untuk itu, rekomendasi yang diberikan bahwa sebaiknya pemerintah mengadakan seminar atau pelatihan mengenai penggunaan kepada perangkat desa atau kelurahan.